



Januar 2001

## Bürgerinfo 1. Quartal 2001 - Thema Verkehr -

---

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

Seit Oktober 1998 ist ein neues Gesetz über Fahrradwege in Kraft. Danach müssen nur noch kombinierte Rad-/Gehwege die mit einem entsprechenden Verkehrsschild gekennzeichnet sind von Radfahren benützt werden.

Wege die mit einem dieser blauen Schilder gekennzeichnet sind, müssen von Radfahrern benutzt werden:



Daneben gibt es Gehwege die von Radfahrern benutzt werden **können**.

In Karlsfeld wurden die kombinierte Rad-/Gehwege in der Garten-Krenmoos- und Falkenstraße wegen ihrer geringen Breite in solche Wege umgewandelt. Sie sind durch einen weißen Strich in der Mitte des Weges gekennzeichnet, die Verkehrsschilder wurden abmontiert.

Wir weisen darauf hin, weil es in diesen Straßen immer noch zu Konflikten (Hupen, „eindeutige Handbewegungen“, ..) zwischen Autofahrern und Radfahrern die auf der Straße fahren, kommt.

Es ist hoffentlich eine Selbstverständlichkeit dass Radfahrer die auf diesen engen Gehwegen fahren, besondere Rücksicht auf Fußgänger nehmen.

Übrigens möchten wir noch darauf hinweisen dass die meisten Wege innerhalb Karlsfeld kürzer als 4 km sind, und somit wie geschaffen für das Fahrrad sind.

Ihr Agenda 21 - Arbeitskreis  
Energie, Wirtschaft und Verkehr